

ABSTRAK

Syafril Noer, 2020, *Pemberdayaan Penguasaan Teknologi Informasi Untuk Keunggulan Kompetitif di MAN 2 Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Jurusan Tarbiyah, IAIN Madura, Pembimbing : Hj. Dr. Waqiatul Masruroh, M.Si

Kata Kunci : *Pemberdayaan, Teknologi Infomasi, Keunggulan Kompetitif*

Pemberdayaan merupakan suatu proses yang pada hakikatnya bertujuan untuk terwujudnya perubahan. Berbicara tentang teknologi informasi memang tidak dapat dipisahkan lagi dengan proses pembelajaran itu sendiri, karena dalam proses pembelajaran tersebut memerlukan guru, siswa, serta bahan yang akan dikumpulkan kepada siswa, dalam rangka penyampaian bahan – bahan tersebut seorang guru memerlukan alat dan teknik yang cocok. Dengan alat tersebut dapat disalurkan berbagai informasi dan membantu mengatasi hal – hal yang dapat mengganggu proses pembelajaran. Dalam rangka meningkatkan keunggulan kompetitif pada lembaga pendidikan, maka diperlukan pelaksanaan manajemen kinerja yang tepat guna.

Berdasarkan hal tersebut, maka ada tiga permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu: *pertama*, bagaimana perencanaan pemberdayaan penguasaan teknologi informasi untuk keunggulan kompetitif di MAN 2 Pamekasan; *kedua*, bagaimana pelaksanaan pemberdayaan penguasaan teknologi informasi untuk keunggulan kompetitif di MAN 2 Pamekasan; *ketiga*, bagaimana evaluasi pelaksanaan pemberdayaan penguasaan teknologi informasi untuk keunggulan kompetitif di MAN 2 Pamekasan

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian studi kasus. Sumber data diperoleh dengan cara wawancara, observasi, dan dokumentasi. Jenis wawancara yang digunakan adalah wawancara terstruktur dan tak terstruktur, sedangkan jenis observasi yang digunakan adalah observasi non partisipan. Informannya adalah kepala sekolah dan guru

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *pertama*, pemberdayaan penguasaan teknologi informasi untuk keunggulan kompetitif di MAN 2 Pamekasan adalah program setara diploma satu teknologi informasi dan komunikasi (Prodistik). *Kedua*, pelaksanaan pemberdayaan penguasaan teknologi informasi untuk keunggulan kompetitif di MAN 2 Pamekasan adalah dalam pelaksanaannya melibatkan guru serta siswa untuk berpartisipasi aktif dengan adanya program yang di laksanakan untuk membangun keterampilan di bidang teknologi informasi. *Ketiga*, evaluasi pemberdayaan penguasaan teknologi informasi untuk keunggulan kompetitif di MAN 2 Pamekasan yaitu faktor pendukung dan penghambat serta solusi yang digunakan untuk terlaksananya pemberdayaan teknologi informasi untuk keunggulan kompetitif